



蒸し暑い日が続く、ようやく梅雨に入りました。子どもたちは園生活にも慣れて落ち着いて過ごせるようになり、汗をいっぱいかきながら気に入った遊びを元気いっぱい賑やかに楽しんでいます。梅雨はまだ少し続きそうですが…そんな日にも子どもたちが“楽しい”と感じられる遊びを一緒に楽しみたいと思います。

7月はプール遊び、七夕、夏祭りなど、楽しい行事がたくさんあります。毎日楽しく安全に遊ぶためにも、早寝早起きをして朝食をしっかりと食べるなど、規則正しい生活を心掛けましょう(^_^)

クラスの様子 🌈🌊🐸🐞🐙🌟🌸🌻🌈🐞🐙🌟🌸🌻🌈

先日から始まった泥んこ遊び!! 裸足で水や砂、泥の感触を味わい、楽しんでいます。砂場に道を作って水を流したり、「おだんごつくったよ～」と持ってきてくれたり、「お風呂屋さん!」とみんなでお風呂に入ったり…汚れてもへっちゃらな子や汚れるのが少し苦手な子…遊び方も様々です(^_^)

みんなで行った恋野のあじさい園では、何よりもバスに乗ることが楽しみで、ワクワクしていた子どもたちでした。友だちと手を繋いで歩き「あじさい、いっぱいや～」「ピンク、みずいろ、むらさき!」「かわいい♡」と、色とりどりの紫陽花に声を弾ませていました。優しく紫陽花に触れてみたり紫陽花のトンネルをくぐったり、池の中のアメンボやトンボ、ヘビにも遭遇したりして…微笑ましい、楽しい、ドキドキの瞬間がたくさんありました(*~*)

また、飼育しているカメやカタツムリに餌をあげてお世話や観察することを楽しんでいます。お世話をする中で、カタツムリがオレンジ色のうんちをしたことに気付き「ニンジンのうんちした～」と、大興奮していました♡笑

☆おおきくなぁ〜れ☆

みんなで植えた朝顔とヒマワリの種。毎日水やりをしながら「めがでてきた!」「かわいいね～」と、育っていく様子を観察しています。こども園に緑がたくさん増えたらいいな～と思っています。そして、生き物や草花を大切に育てる中で、子どもたちにも『命の大切さ』を感じてもらえると嬉しいです♡



☆梅ジュースを作ったよ☆

保護者の方にいただいた梅で、梅ジュース作り。爪楊枝を使い、おへそ(ヘタ)をとるのは難しいかな?と書いていたのですが、みんなとっても丁寧に上手にできていて驚きでした!! 毎日欠かさずに梅ジュースの瓶を混ぜて「おいしくな〜れ」「パワー!」と、気合い?を送る子どもたちの姿が可愛いのです(*^-^*)♡

☆七夕飾り☆

製作では初めて、のりを使って四角つなぎに挑戦しました。もうすぐ七夕!! お子さんと一緒に願い事を考えてみてくださいね(^_^)♡



<お知らせとお願い>

☆1日(月)プール開き

今、子どもたちは脱いだ衣服の表返しやたたみ方、衣服の前後が分かり行えるように頑張っています。もうすぐプール遊びが始まり、着替える機会も多くなります。お家でも一緒に衣服をたたみ、子どもたちの“できた”姿を認めて、たくさん褒めてあげてください(^_^)/

※プール遊びでは水泳帽に髪の毛を入れやすいよう、髪の毛の長いお友だちはお家から結んできてあげてください。

※持ち物すべてに必ず名前の記入をお願いいたします。

☆6日(土)夏祭り

公民館でお家の方と一緒に盆踊りを踊ったり夜店を回ったり、楽しいことがいっぱいです。お楽しみに…♪

★お忙しい中、個人懇談ありがとうございました。ご家庭と連携を取りながら、子どもたちの成長を一緒に見守っていきたくと思います。また気になることなどがあれば、いつでも遠慮なく声を掛けてください。